
【様式７】              会 議 録 

会議の名称 第４回 北本市立西小学校学校運営協議会 

開催日時 令和７年１月２８日（火） 

（開会）１３：３０  （閉会）１５：３０ 

開催場所 北本市立西小学校 会議室 

出席者氏名（委員） 新井 陽子委員, 佐瀬 真一委員, 福島 洋輔委員, 浅野 美華委員 

横山 桂子委員, 李沢 幸代委員, 内田 浩子校長 

欠席者氏名（委員） 吉田 良江委員, 諏訪 千加子委員, 中西 勇太委員 

事務局 田中 雅之教頭, 草野 純子主幹教諭 

教職員参加  

傍聴者 ０名 

議題 （１）道徳授業参観 

（２）学校評価について 

（３）学力の状況について 

（４）その他（質疑応答） 

協 

議 

等 

要 

旨 

協議結果 意見の概要 

（１）道徳授業参観について 

 全学級の道徳の授業を参観し、本校の学

校課題研究の取組について理解を得た。 

・授業内容・指導方法が工夫されている。 

・週１回の中で、正しく、人を傷付けない行動を共有

し、夢を語ることの大切さなどについて、今後も考

える機会とさせたい。 

（２）学校評価について 

 主幹教諭より、学校評価について説明

し、外部評価への協力依頼の了承と理解を

得た。 

 

・働き方改革を進め、業務改善していることが伝わっ

てきた。 

・細やかに分析していることが分かった。 

・例年と項目が異なるところがあれば、分かりやすく

明記してほしい。 

（３）学力の状況について 

 主幹教諭より、学力の状況について説明

し、理解を得た。 

・全国学力・学習状況調査や、埼玉県学力・学習状況調

査の結果と分析について説明し、本校の課題と今後

の改善策について理解を得た。 

・長期休業中に研修等を実施することで、学力調査の

分析と働き方改革のバランスをとっている。 

・業務を進めていかなければならないとは思うが、適

切に休養を取りつつ、健康を維持してほしい。 

 （４）その他（質疑応答） ・授業参観を通して、１年生の成長を見ることができ

た。 

・子供たちが自信をもって発言したり発表したりする

様子が見られた。 

・シンプルな指導法であっても、先生方の声掛けが巧

みであり、児童自身が自分で考え文章で表現するな

ど、児童の様々な力がついていることを実感した。 

・男女仲がよい様子が見られて安心した。 

・個別支援が増加していると思うが、児童数が多い学



級については、今いる教員数で対応できる限りのこ

とはしているが、定数３５人いる学級においては、

さらに個別支援の工夫が必要であることについて理

解を得た。 

配付資料 （１）令和６年度 第４回「学校運営協議会」 

（２）令和６年度 第５回北本市立西小学校学校運営協議会の開催のご案内 

 


